

Bericht zum Spiel am 28.09.2013 in Thalhofen

Spiel auf Augenhöhe

Das Endergebnis spiegelt nicht das Spiel wider. Im Grunde war es ein Spiel auf Augenhöhe. Es hat sich abgezeichnet, dass die Mannschaft, die das erste Tor erzielt, die Begegnung auch gewinnen wird. Der gegenseitige Respekt voreinander war allen, über das gesamte Spiel anzumerken.

Thalhofen gehört zu den spielerisch besten Mannschaften dieser Liga und wird in der Saison sicher weiter für Furore sorgen. Wir waren in den entscheidenden Situationen einfach präsenter, deswegen ist der Sieg auch verdient. Nach der taktischen Umstellung von Thalhofen nach dem 0:1, nutzten wir unsere Chancen konsequent aus.

Die Hausherren bäumten sich zwar auf, zu zwingenden Torchancen kamen sie allerdings nicht, da der finale Pass meistens keinen Abnehmer fand.

Ein großes Lob muss ich an unseren Verteidiger Stefan „Ketsch“ Hartmann aussprechen, der Robin Volland - mit der beste Stürmer der Liga - regelrecht „abgenagt“ hat.